

ESCUELAS SIN SUMINISTRO ELÉCTRICO

SEÑOR DIRECTOR:

Debido a la contingencia, varias comunas del país se encuentran sin suministro eléctrico hace ya más de una semana. Esto se ha traducido en que miles de estudiantes queden sin clases. De extrema gravedad también es que pierdan sus raciones de alimentación por los problemas de pérdida de cadenas de frío y descomposición de alimentos almacenados.

Las autoridades y empresas se enzarzan en discusiones sobre la responsabilidad, pero los niños y niñas siguen sin clases, y miles de familias quedan sin red de apoyo.

Es urgente promover una ley de educación como servicio esencial, para aunar voluntades, recursos y esfuerzos para que las escuelas sean las últimas en cerrar y las primeras en abrir.

M. Teresa Romero, Valentina Rebolledo, Magdalena Plant, M. Paz Larráin, Jazmín Aravena, Ignacia Godoy, Deborah Nun
Escuelas Abiertas